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Bilan positif et belles perspectives 
à l’Aviron Hennebontais 

 
 

 
Les adhérents de l’Aviron Hennebontais ont participé à l’assemblée générale du club, samedi 20 novembre. 

 
 
 
Lecture : 1 minute. 

L’Aviron Hennebontais investit dans le matériel et diversifie la pratique 
de son sport. De quoi satisfaire ses adhérents touj ours plus nombreux.  

Samedi 20 novembre, l’Aviron Hennebontais a tenu son assemblée générale en présence 
d’une quarantaine d’adhérents. L’année 2020-2021 a été marquée par des investissements 
pour l’extension de ses bâtis et l’achat de plusieurs bateaux. « Nous proposons maintenant 
toutes les possibilités de pratique », déclare Jean-Louis Hervault, président du club. De quoi 
satisfaire tous les licenciés dont le nombre croît année après année, ils devraient être plus de 
120 pour la saison 2021-2022. Le club, très actif, a initié et formé plus de 150 jeunes au 
travers de plusieurs projets scolaires avec des collèges et lycées de la région ou d’actions 
citoyennes avec la Ville. 

Des bénévoles très investis 

Grâce à l’engagement des bénévoles concernant l’entretien, l’extension et la construction 
d’une salle de sport (estimé à trois équivalents temps plein), le club proposera bientôt des 
séances courtes d’avift (aviron version fitness) et de rowning (enchaînements de mouvements 
sur et autour du rameur) pour attirer un public différent. « Nous souhaitons également 
redonner un élan sportif au club en participant de nouveau aux compétitions », conclut le 
président. 

 


